

Un presupuesto que defiende las conquistas de la revolución



Por María Josefina Arce

Un marcado carácter social tiene el presupuesto que cada año se aprueba en Cuba, y que preserva y defiende las conquistas de la revolución, al tiempo que apuesta por el desarrollo del país.

Presentado ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, cuyo Décimo período ordinario de sesiones de su Novena Legislatura transcurre en La Habana, el presupuesto para el 2023 es nuevamente un reflejo del esfuerzo y la voluntad política del estado y gobierno de crear un mayor bienestar para sus ciudadanos.

La ministra de Finanzas y Precios, Meisi Bolaños, precisó que a pesar de las dificultades económicas actuales, por la situación a nivel mundial y el reforzamiento del bloqueo norteamericano, se continúa prestando especial atención a esferas tan importantes como la salud, la educación, la asistencia y seguridad social.

Es así que para el próximo año y como es habitual, los gastos previstos garantizarán el funcionamiento de escuelas y centros hospitalarios, programas de atención a personas vulnerables, subsidios para la vivienda y pago a jubilados y pensionados.

Del orden de más de 39 millones de pesos serán los fondos destinados a respaldar el consumo de bienes y servicios como medicamentos, tarifa eléctrica, gas licuado y agua, entre otros.

El presupuesto del estado para 2023, aprobado por el Parlamento, también contempla el apoyo a inversiones en la infraestructura y transformación de la matriz energética, un aspecto de vital importancia para el país de cara a fomentar el empleo de las fuentes de energía renovables y lograr disminuir la dependencia a los combustibles fósiles.

En los gastos del estado para el venidero año también está incluido el respaldo a la transformación de los barrios, una política del gobierno integral y permanente, encaminada a mejorar las condiciones de vida de la población.

La ministra de Finanzas y Precios señaló la importancia que desde el presupuesto se busque un mayor crecimiento de la recaudación, con vistas a lograr un equilibrio monetario por lo que es necesario minimizar las brechas de evasión y elusión fiscal.

De ahí que se anunciaron transformaciones en los sistemas de control para una mayor contribución tributaria, recursos que finalmente se invierten en programas sociales en beneficio de la ciudadanía.

En un escenario no exento de contingencias, el presupuesto de 2023, aprobado en las últimas horas por la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, continúa garantizado los derechos de que disfrutaban todos los cubanos y apuesta por el desarrollo económico de la nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/307797-un-presupuesto-que-defiende-las-conquistas-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba